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Anwesend: Matze, Robin, Andrea, Cedric, Fabo, Krisi, Heiko, Seb, Lena, Ecki, Rene, Chris, Domenic, Thien

Protokoll: clauer

Beginn: 13.12 Uhr

Ende: 14.01 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
4 Uni-Tag
5 Telefonfreischaltung
6 IT-Schule Stuttgart
7 Uni-Bauamt
8 Accountantrag
9 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Heißes Thema: Antrag zur Aufwandsentschädigung des Stupa-Vorstands.
Der Antrag kann aber eventuell nicht in die erste Lesung gehen, weil er nicht konsistent ist. Vermutlich wird au-
ßerdem jede große Fraktion dagegen sein. Eventuell ist die Sitzung auch nicht rechtens, da nicht alle FG-Sprecher
eingeladen sind. Das Verbot von Aufwandsentschädigung bedingt eine Organisationssatzungsänderung.
Aufwandsentschädigungen sollen eine Motivation für Neueinsteiger sein.
Generelles Meinungsbild zu Aufwandsentschädigungen für die Mitarbeit in stuvus der FS-EI: 14 dagegen, 1 Ent-
haltung, niemand dafür.
FS-EI ist damit geschlossen dagegen.

zu TOP 4 Uni-Tag
Institutsführungen hätten besser laufen können, Insitute sind uns teilweise mit eher mäßigem Aktionismus be-
gegnet. Denn diese Führungen sind das, womit man Schüler begeistern kann. Rückmeldungen kamen nur von 2
Instituten.
Planung der Führungen sollte eventuell früher beginnen, dass sie auch durch Sitzungen von Instituten gehen kön-
nen. Organisation des Uni-Tags soll wieder an den Studiengangsmanager übergeben werden. Es wäre toll, wenn
wir nächstes Mal einen Standplan kriegen würden.
Projekt P+ kam mega gut an.
Wir brauchen nächstes Mal mehr als 2 Kaffeekannen. Backup-Kanne sehr sinnvoll!
Danke an Robin für die Organisation.

zu TOP 5 Telefonfreischaltung
Es ist nicht mehr zeitgemäß, dass unser Telefon auf Stuttgarter Vorwahl beschränkt ist, daher ist eine Freischaltung
auf deutsches Festnetz gewünscht. Telefonrechnung könnte aus stuvus-Mitteln bezahlt werden.
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Wird belassen wie es ist, weil sich keiner darum kümmern will.

zu TOP 6 IT-Schule Stuttgart
Im März ist wieder Hausmesse an der sich Firmen und Universitäten vorstellen können. Flo, Ecki, Cedric, Dominik
und Nika würden wieder hingehen und uns repräsentieren.

zu TOP 7 Uni-Bauamt
Termin am Mittwoch 3.12. bezüglich neuem Schwarzen Brett. Wer möchte kann kommen.

zu TOP 8 Accountantrag
Accountantrag von Domenic Collmer. Abstimmung: 2 Enthaltungen, 1 dagegen, Rest dafür.

zu TOP 9 Termine
• 26.11. Treffen bezüglich Prof-Essen

• 26.11. Stupa / PA

• 3.12. Bauamtssitzung

• 4.12. eMotions-Abschlusssitzung
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